



Lors d'une réunion publique, le mercredi 18 mai 2022 à la salle polyvalente de Lavilledieu, les élèves en 2ème année de BTS Aménagement Paysager du Lycée Horticole de Voutezac ont présenté aux riverains leur travail d'étude sur l'aménagement des espaces publics au cœur du bourg de Lavilledieu. Ces élèves travaillent régulièrement en partenariat avec les services techniques de la ville de Terrasson. Dans une ambiance conviviale, autour d'un verre de l'amitié, la rencontre a permis de réunir plus d'une vingtaine de riverains et un jury professionnel composé de Jean Bousquet maire de la ville, de Laurent Monteil maire-adjoint et délégué à Lavilledieu, de Bruno Lecoindre directeur des Services Techniques, de M. Davesne directeur des Espaces Verts, de M. Baritaud ingénieur pour le compte de l'architecte des bâtiments de France et de Franck Serra, maître jardinier 2021.



A l'issue de la soirée, un vote du public a permis d'élire un projet lauréat parmi les trois projets présentés. Ainsi, le projet « jardin des savoirs » obtient le prix lauréat d'or, le projet « jardin des vents » obtient le prix lauréat d'argent et le projet « Hortus quadratus » obtient le prix lauréat de bronze. Chaque élève a été récompensé pour son travail assidu en recevant deux entrées et un livre sur les Jardins de l'Imaginaire, ainsi qu'un porte-mine en bois réalisé par un artisan local.

L'aménagement de ces espaces publics étant encore au stade de la pré-étude, il n'est pas établi de délais de réalisation. Néanmoins, la réunion publique a permis d'affiner l'analyse du site en incluant le regard des riverains et des usagers des lieux, et construire dans l'avenir un projet d'aménagement qui s'appuie sur les retours de cette soirée. **F. L.**